

## Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

## Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

## Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

## Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

## Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

## Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

## Herbstlicher Wandertag

Wenn Engel reisen, wird sich das Wetter weisen.

Am Vortag hatte es noch den ganzen Tag geregnet, aber am 2. Oktober passte alles: "w u/a nderbares" Herbstwetter, gute Laune und spannende Ausflugsziele.

1. und 2. Klassen

Der Wettergott war uns gnädig, als wir den Baumkronenweg mit 4 Klassen besuchten. Nach gelungenen und interessanten Führungen durften sich die Kinder auf dem großen Spielgelände austoben.



### 3. Klassen

Die Route führte bei Sonnenschein über den Falkenstein zum Wolfgangsee. Eine Schifffahrt belohnte die tapferen Wanderer.



### 4. Klassen

Haag am Hausruck: Den "Weg der Sinne" erwandert, den Aussichtsturm erklimmen und den Waldhochseilpark "goruck" durchklettert. Mutig! Perfekt!



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.